
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0307/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betr. 
Friedrich-von-Pfeiffer-Brücke (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Gibt es einen besonderen Grund für die Unterbrechung, wie z. B. Witterung? 
 
 In den Monaten Januar und Februar kam es zu witterungsbedingten Arbeitsausfällen der ausführen-

den Firma. Die geplanten Abdichtungsarbeiten und der Verguss der Fugen zwischen den 
Fertigteilen konnten aufgrund der Bauteiltemperaturen nicht wie vorgesehen durchgeführt werden. 

 
 
2. Sind evtl. Störungen im Ablauf bekannt oder gibt es sonstige Gründe, warum die Montage 

bislang nicht fortgesetzt worden ist, wie z. B. fehlende Lieferteile? 
 
 Derzeit sind keine Störungen bekannt. Die Arbeiten laufen aktuell wie geplant. 
 
 
3. Wann wird die Sperrung aufgehoben an der Saarstraße mit der Einschnürung der Fahrspu-

ren und der momentanen Ausweichsituation für die Fußgänger? 
 
 Die Baustellensicherung kann erst nach Beendigung der letzten Arbeiten zurückgebaut werden, um 

die Arbeiter der ausführenden Unternehmen und den vorbeifahrenden Verkehr nicht zu gefährden. 
Die Fertigstellung ist im Sommer 2021 geplant. 

 
 
Mainz, 19.04.2021 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


